
智行理财网
链信升级契约触瓷pi币！一个月开一个新项目，赚钱上瘾

关于陈佳，白小生之前写过几个项目盘点，有兴趣的可以看看：

自2018年区块链数字货币爆发以来，截至接下来，2021年5月14日，陈嘉本人已
经发行了40多个项目，无一例外都失败了。

关于陈嘉，业内最有名的一句话就是陈嘉对于垃圾项目是不可缺少的。陈嘉做的垃
圾项目只会迟到，但绝不会缺席。

不，陈嘉在上个月10号开了一个叫来客的盘子没能成功后，前天公开给自己的电报
群发了智能合约升级，这个群已经挂了两年多了：

对了，我又发了一个pi币，把原来的pi币的人气蹭了蹭，也学了一点屎币，说的都
是pi币最初在V 上帝的钱包地址。

天天模仿，永不超越。

cct链信是陈嘉的第一个著名项目，也正是这个项目带来了陈嘉的豪车招标模型，海
外游艇别墅，陈嘉未来以一美元为傲，别小看比特币以太坊什么的，只要相信链信
cct，大家的海边别墅都没有问题，不过两年后，陈嘉已经赚到足够的钱移民海外了
，玩家的钱也完全回归了零。

陈嘉是家喻户晓的不怕开水的死猪。如果你想维护你的权利pi币团队，他会说你没
有信仰。如果你报警，他只会想出一个新项目来愚弄你。不，最近维权的人很强大
。，陈嘉又开始拖刀了，假装发起所谓的契约，让大家可以继续稳定，不计代价，
等待财富自由。

说实话，像陈嘉这样屡屡收割的交易者，真的很少见，陈嘉创造了历史。陈嘉也是
业内第一个依然起步的人，只不过选手们为他举办了集体线上追悼会。：

开始时，有人出钱请演员来悼念。我真的傻眼了。莫非是中国传统民俗产业迎来了
资本市场和币圈的第二春？

就陈嘉的作风和做法而言，到现在为止，白小生看到他的电报群里还有很多人无脑
支持陈嘉。他只能说傻子太多，骗子还不够多。

陈嘉的连锁信从一开始就是模仿去部的模式。随后的所有项目，无一例外地模仿了
市场上已有的项目，开始模仿以太坊，然后模仿去中心化交易所pi币团队，现在又
模仿他们。四方合同。
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总之，无论谁上了陈嘉的船，生还的几率都非常低。这么多币，哪一个成功了？

据说，由于越来越多的人报警维权，陈佳已经面临正式调查。

互联网这个行业看似门槛低、钱好，但很多经历过的老人都会告诉你，不如踏踏实
实的去上班，做一个有诚意的人。没有任何行业的长期积累，根本不可能赚钱。很
多人都在看互联网、区块链、数字货币的神话，在入市参与之前就致富了。一开始
就死了一群人，半路跑了几个。最后，还有很多人在黎明前的黑暗中死去。能赚钱
的东西已经很少了。

在我看来，如果你是一个传统行业的普通人，你就可以过上好日子。有人说，在现
实世界中赚钱是很难的。确实有这个因素，但是在网络世界里，陷阱更多，很多时
候你不仅在网络上赚不到钱，你甚至不知道自己的钱是怎么花掉的。

互联网能不能赚钱，肯定能赚钱，区块链能不能赚钱？你绝对可以赚钱，关键是你
如何定位自己。你要入市炒作吗？如果你真的有天分，或者实力超凡，那你可能抢
了几百倍的钱，翻过一千倍的钱，但千里之内没有这样的人。

大多数人一生都在从零到一徘徊，有些人甚至更糟。他们负债累累，仍然坚持区块
链梦想。自由也一样，是懒人的想法。

区块链和互联网是真正的蓝海意味着什么？

意味着在这两个行业中，可以获得更多的创业机会。在同一个新领域，谁做得更好
，谁更努力，自然会得到更好的回报。目前，年轻人没有其他传统领域。有改进的
余地。说到可口可乐，那一定是可口可乐。说到快餐，一定是肯德基麦当劳。这意
味着普通人在其中创业的机会不大。

区块链行业不同。到目前为止，还没有区块链公司能够提出并产生可以改变现有系
统的交易方法或商业模式。通证经济一直在争论，很多人说证明经济是未来，区块
链可以是互联网技术的升级。但是，直到现在，除了投机币真正应用于大众之外，
还没有其他可以造福大众的应用。

不，这意味着它可以被创建。至于是谁创造的，可能是腾讯，可能是阿里，可能是
我，也可能是你。

我一直在拖，我就是这样一个被动的角色，思想发散。讲点实事求是，互联网和区
块链确实是唯一不靠关系、不靠学历、不靠身份背景的领域，只要努力，就可以得
到富有的。
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不过，前提是不能被陈嘉这样的无良商贩所蒙蔽。一定要慎重选择，选择头部的币
种或项目，或者自己新建一个，这样才能从根本上定位赢。

在这个行业里，做散户是最容易、压力最小的，但也是最容易赔钱的，所以如果可
能的话，尽量不要做散户。

可以做第三方服务，比如媒体渠道、技术开发渠道、币圈或圈内资源整合，或者线
下会议演示、讲师服务等，很多朋友在这些行业赚的钱远远超过其他领域。钱。

最重要的是，这是一个非常积极的，可以积累的，因为你一直在为团队做贡献价值
，帮助团队成员赚钱和发展团队，你的人脉和你的团队会越来越大，初期可能只有
几个人或十几个人，但只要你坚持，如果团队规模达到几万人，你可以多接几个地
推或羊毛推广等项目。保守估计几万没问题吧？

方法和方式很明显，就看怎么实现了。很多人有一些很好的想法，但他们没有去尝
试，就像你班上的班花最后嫁给了一个很坏的人，却没有嫁给你。，不是因为半华
眼光不同，而是因为你没有追，可能连嘴都没开口，那坏人就开始无耻的追了上去
。有时，成功与平庸的失败之间的区别可能只是一个简单的动作。关注公众号了解
币圈各种黑幕↓↓↓

微信改版了，之前的好评是一分

, 现在点击右下角的“观看”。希望各位粉丝看完后可以点“看”，表示鼓励。如
有疑问请私信公众号并加白小生微信。
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